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StA Pf 01/Rth 

nur öffentlich 

 

am Donnerstag, 31.03.2022, 19:00 Uhr, Kulturzentrum, Großer Saal (Hybrid-Sitzung) 

 

Dauer: von 19:00 bis 20:35 Uhr 

  

Öffentlich: von 19:00 bis 20:35 Uhr 

 

Vorsitz 

Bürgermeisterin Andrea Schwarz   

Mitglied 

Yvonne Blümich   

Bernd Büttner   

Alexander Huppert   

Torsten Kauer (digital)  

Marcel Munoz   

Marion Schöck   

Dr. sc. agr. Ulrike Schuckert   

Protokollführung 

Birgit Reinemuth   
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T A G E S O R D N U N G  

 

TOP Betreff Vorl.Nr.  

ÖFFENTLICH 

 1   Sachstandsbericht STEP und Aktuelles  

   

 2   Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Pflugfelden 

- STEP für Pflugfelden 

- Attraktives Wohnen, Grün in der Stadt, vielfältiges Sportangebot 

- Mobilität 

- Vitale Stadtteile 

- Energie 

056/22 

   

 3   Verschiedenes  
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TOP 1 Sachstandsbericht STEP und Aktuelles  

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

BMin Schwarz begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Stadtteilausschusses Pflugfelden. Die 

Sitzung findet in einem hybriden Format statt. Hierzu ist im Vorfeld ein Link an die 

Stadtteilausschussmitglieder und die Stadträtinnen und Stadträte sowie auf Wunsch an die Presse 

und die beteiligten Verwaltungsmitarbeiterinnen und -mitarbeiter sowie die Bürgerschaft verschickt 

worden. Für die Bürgerschaft findet eine Übertragung in den kleinen Saal statt.  

 

BMin Schwarz eröffnet die Sitzung.  

 

Die Stadtteilbeauftragte STEP berichtet über den Sachstand anhand einer Präsentation, die dieser 

Niederschrift beiliegt. Zu folgenden Themen gibt es weitere Anmerkungen: 

 

Aktiv im Park: 

Aus dem Gremium kommt der Hinweis, dass sich das Wäldchen ideal anbieten würde. 

Die Stadtteilbeauftragte gibt diese Anregung an den zuständigen Fachbereich weiter.  

 

Schwätzbänkle: 

Standorte können bis Ostern an den Fachbereich Grünflächen gemeldet werden. 

 

Glascontainer Möglinger Straße: 

Die Container sind zwischenzeitlich umgestellt, so die Rückmeldung aus dem Gremium. Jedoch sei 

an der bisherigen Stelle noch Müll gelagert. 

Die Stadtteilbeauftragte gibt diesen Hinweis an die Technischen Dienste weiter.  

 

 

 

 

 

TOP 2 Beratungspunkte des Stadtteilausschusses 

Pflugfelden 

 

Vorl.Nr. 056/22 

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

Die Stadtteilbeauftragte STEP informiert anhand einer Präsentation, die dieser Niederschrift 

beiliegt. Zu folgenden Punkten gibt es weitere Anmerkungen: 

 

Personeller Wechsel: 

Es erfolgt eine Vorstellung der neuen Ansprechpartnerin. Die neue Ansprechpartnerin ist erreichbar 

unter t.renner@ludwigsburg.de oder Tel. 07141/910-4624. 

BMin Schwarz dankt der bisherigen Stadtteilbeauftragten für die großartige Arbeit und das 

Engagement.  

mailto:t.renner@ludwigsburg.de
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Cricket: 

Das Gremium wünscht einen Besichtigungstermin des TUS-Platzes in Eglosheim. Leichtathletik sei 

auch mit einem festeingebauten Pitch möglich.  

Die Stadtteilbeauftragte gibt diesen Wunsch an den Fachbereich weiter.  

 

TOP 2 Beratungspunkte des Stadtteilausschusses 

Pflugfelden 

 

Vorl.Nr. 056/22 

 

öffentlich   

Grünzug West: 

Das Gremium wünscht Informationen zum Freiflächenentwicklungskonzept. 

Die Stadtteilbeauftragte gibt diesen Wunsch an den Fachbereich Grünflächen weiter.  

 

Kleines Wäldchen: 

Eine Einweihung sei geplant, so die Stadtteilbeauftragte. 

 

Öffentliche Parkplätze Bürger- und Sporthalle: 

Das Gremium äußert Kritik an der Parkplatzsituation. Die Verhältnisse bei Großveranstaltungen 

seien schwierig und die Anwohner belastet. Zudem sei ein adäquater Ersatz versprochen worden. 

Der Platz sei zu dunkel und wird deshalb abends nicht genutzt. Eine Beleuchtung werde gewünscht, 

wie auch eine Befestigung.  

BMin Schwarz merkt an, dass die baurechtlich notwendigen Stellplätze vorhanden seien. Eine 

Beschilderung trage zur Entlastung bei. Parksuchverkehr solle vermieden werden. Der 

Schotterparkplatz liege im Außenbereich. Weiter geht sie auf die naturschutzrechtlichen Belange ein. 

Die Auslastung der Stellplätze müsse beobachtet werden. Ebenso solle vermehrt kontrolliert werden. 

Sie nimmt die Hinweise aus dem Gremium mit und wird die Fragen zur Befahrbarkeit und 

Belagssituation des Schotterparkplatzes sowie die Beleuchtung und die Ausnutzung in den 

Abendstunden klären.  

 

Entwurf Neuordnung Parkplatz II: 

Bei einer Neuordnung fallen Stellplätze weg, so BMin Schwarz. Sie schlägt vor keine Markierung 

anzubringen. 

Das Gremium geht auf die schlechte Platzanordnung ein. Durch einen Hinweis auf die 

Parkierungsrichtung werde Abhilfe erhofft.  

BMin Schwarz stellt einen Konsens des Gremiums fest. Es werde ein Hinweis auf die 

Parkierungsrichtung angebracht. 

 

Mülleimersituation bei den gestifteten Bänken: 

Die Stadtteilbeauftragte geht auf die Geruchsbelästigung und die Wespenproblematik ein. Die 

Verwaltung sieht die aufgestellten Mülleimer als ausreichend an.  

Das Gremium geht mit.  

 

Mobilität- Durchgangsverkehr: 

Das Gremium fordert weiterhin die Anbringung eines Schildes zum LKW- Parkverbot. 

Die Stadtteilbeauftragte gibt dies an den Fachbereich weiter.  

Ein Mitarbeiter des Fachbereiches Nachhaltige Mobilität geht auf den Verkehrsmengenvergleich ein. 

Zwischen PKW und LKW konnte nicht differenziert werden.  
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Das Gremium wünscht Geschwindigkeitskontrollen in der Möglinger- und Eglosheimer Straße. 

Eine Kontrolle könne durch den Enforcement Trailer erfolgen, so BMin Schwarz und gibt die 

Anregung an den Fachbereich Sicherheit und Ordnung weiter.  

 

Radwegeverbindung Richtung Westen: 

Für das fehlende Fahrradfahrverbotsschild auf Möglinger Seite der Autobahnbrücke sei das 

Landratsamt Ludwigsburg zuständig. Ein Hinweis wurde bereits an das Landratsamt gegeben, so die 

Stadtteilbeauftragte. 

Aus dem Gremium wird ein sicherer Radweg an der Westrandstraße gewünscht und es wird 

angeregt, dass Radwege immer mitgeplant werden sollen.  

Ein Mitarbeiter des Fachbereiches Nachhaltige Mobilität teilt mit, dass die Westrandstraße bereit 

gebaut und dort kein Radweg möglich, aber im Gewerbegebiet Hintere Halden II ein Radweg 

vorgesehen sei.  

TOP 2 Beratungspunkte des Stadtteilausschusses 

Pflugfelden 

 

Vorl.Nr. 056/22 

 

öffentlich   

 

Verkehrsberuhigung der Straße „Im Obstgarten“: 

Das Gremium wünscht eine Einladung zur Ausschusssitzung.  

 

Grundschule Pflugfelden: 

Eine genaue Zeitangabe wann der Erweiterungsbau frei wird, kann aufgrund der aktuellen Situation 

in der Ukraine nicht genannt werden. Der Fachbereich Bildung und Familie habe die Schulleitung 

informiert, so die Stadtteilbeauftragte.  

 

 

 

 

TOP 3 Verschiedenes  

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

Folgende Themen werden angesprochen: 

 

Bürgertheater 2023: 

Für das Bürgertheater werde in Pflugfelden noch nach einem Standort gesucht, so die 

Stadtteilbeauftragte. 

 

RegioRad Standort: 

Aus dem Gremium kommt die Frage nach Standorten in Pflugfelden. 

Ein Mitarbeiter des Fachbereiches Nachhaltige Mobilität nimmt diese Frage mit. 

 

E-Scooter: 

Aus dem Gremium wird bemängelt, dass auf den Gehwegen E-Scooter abgestellt und nicht 

eingesammelt werden.  

Ein Mitarbeiter des Fachbereiches Nachhaltige Mobilität gibt diesen Hinweis an den Betreiber 
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weiter.  

 

 

BMin Schwarz dankt für die Redebeiträge und das Engagement. Sie schließt die Sitzung.  

 

 
Unterschriften: 
 
Vorsitz:     Schriftführung:     
 
 
 
BMin Schwarz     Reinemuth 
 
 
Anlagen: 1 Präsentation  
 
Gemeinderatsprotokoll – Versand: 
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